

NORTE DE LA PAZ:

Bolivia anuncia descubrimiento de megacampo de gas natural

Bolivia descubrió un megacampo de gas natural, de 1,7 trillones de pies cúbicos, el "más importante" hallazgo de este hidrocarburo desde 2005, anunció el Presidente Luis Arce.

"Con cerca de 50 millones de dólares de inversión en nuestro gobierno, hemos descubierto un megacampo" en el norte del departamento de La Paz, dijo ayer el gobernante durante un acto público.

Arce ha reconocido que su país enfrenta una caída en la producción de gas debido a que dejó de explorar y reponer sus reservas durante una década.